

L'Étrange Noël de Monsieur Jack



Vendredi 1^{er} décembre, avec le lycée de la communication, nous avons fait une sortie culturelle à l'Arsenal de Metz pour aller voir un ciné-concert « *L'Étrange Noël de Monsieur Jack* » accompagné de l'Orchestre National de Metz Grand Est. C'est un film d'animation américain réalisé par Henry Selick, sorti en 1993. Il s'agit du quarante-et-unième long-métrage d'animation des studios Disney, imaginé par Tim Burton et scénarisé par Caroline

Thompson. À la suite de ça, nous avons interrogé des élèves et des enseignants pour avoir leur avis sur cette sortie.

Avant la sortie, nous avons récupéré plusieurs témoignages.

« *J'ai très hâte, c'est la première fois que je vais voir un ciné-concert* » ;
« *Je pense que ça sera magique* » ; « *Je veux me laisser surprendre, passer de bons moments et découvrir de nouvelles choses* » ; « *Découvrir l'orchestre de Metz* » Et encore tant d'autres...



Après avoir vu le ciné concert.

« *C'est super intéressant la dimension artistique* » ; « *C'était la première fois et je ne suis pas déçu* » ; « *Je viens de découvrir le film et l'orchestre l'a mis en avant, j'ai vraiment aimé* » ; « *C'était magique, incroyable, merveilleux* » ; « *Nouvelle émotion* » ; « *Je n'ai pas trop aimé* ».

Dans l'ensemble, cette sortie était une vraie réussite, de nouvelles émotions, de nouvelles découvertes pour chacun d'entre nous. Beaucoup de joie après avoir vécu cette expérience, elle restera gravée dans notre mémoire. Cette occasion nous a fait découvrir (ou redécouvrir) le film avec un aspect propre au ciné-concert : une immersion totale dans l'univers de Monsieur Jack accompagné d'une musique qui nous emporte.

